

Editorial

«A modo de experiencia personal, nunca me imagine la cantidad de retos a los que me enfrentaría en estos años de Universidad, retos que el día de hoy me han permitido crecer como persona y volverme más analítico en la toma de mis decisiones, siempre en virtud de los nobles ideales católicos que el fundador de nuestra Universidad, el padre Jorge Dintilhac, tuvo en su corazón.»

En esta oportunidad, la Asociación Civil Foro Académico, integrada por estudiantes de pregrado de la Facultad de Derecho de la Pontificia Universidad Católica del Perú (PUCP), tiene el agrado de presentar el dieciochoavo número de la revista Foro Jurídico, su producto estrella. Con la ayuda de grandes profesionales del Derecho, tenemos la gratitud de publicar inéditos y valiosos artículos que podrían ser de gran utilidad tanto para el lector inexperienced como para aquellos veteranos conocedores de la materia.

El eje temático de la presente edición es **“Contrataciones Públicas y Arbitraje con el Estado”**. A través de las diversas técnicas propias de cada autor, se ha logrado describir, analizar y clarificar puntos clave de la materia: el lector sumergirá, entonces, en un viaje de conocimiento y actualización doctrinaria, teniendo la posibilidad de aprender o recordar conceptos trascendentales, así como conocer las más reciente variaciones normativas sobre esta tan impactante área del Derecho, especialmente respecto a su relación con el sistema arbitral. Añadido a ello, en el campo internacional, tenemos la contribución de dos doctores de la Pontificia Universidad Católica de Chile, quienes nos brinda la realidad de su país respecto al arbitraje estatal.

No pretendo, pues, dar un gran discurso al respecto, pues, en esta ocasión, no considero ello necesario, dándole paso al lector a disfrutar de las siguientes páginas que, sin duda, le llamarán la atención. Solo cabe decir que, en estos ya casi dos años de ausencia editorial, hemos afrontados grandes dificultades para sacar la revista adelante; pero, a pesar de ello, finalmente este número ha salido a flote gracias a la colaboración de antiguos, veteranos y nuevos miembros.

Dedicó, por tanto, el presente número a Cristo, Nuestro Señor, razón por quien se fundó nuestra universidad, y, sin duda, me ha ayudado a dar este gran paso en la publicación de mi primer proyecto como editor.

También, quiero despedirme de todos aquellos que me acompañaron en este trayecto, pues, por razones personales, me veo imposibilitado de continuar en la asociación. Sin más, mis humildes gracias con todos ustedes.

Richard Alejandro Castellón García
Director de la Comisión de Publicaciones